
本日も宜しくお願いします。来週、長男が9才になります。

7月8日に51才になりました。
元気にロータリー活動がんばります。
先日委員会後に深酒をさせて頂いたおつりをニコボックスへ
楽しく有意義な時間でした。本日も宜しくお願い致します。

佐野君と大野君と夜の街で接触しました。
河合さん、高値売却ありがとう!
本日もお世話になります。
第84回例会を祝して

司会進行　永田　聡子　会場運営委員

　会長挨拶　　   　　　　　　　　　　高橋勝之　会長
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　こんにちは!
　さて、本日の四方山話です。
　先日、マスクでメガネが曇ると弊社の事務の子に話した
ら、曇り止めがあることを教えてもらいました。本日の高橋の
メガネは曇りません。
　話は変わって、私は大学受験に失敗したことがきっかけ
で19～20歳にかけてロンドンへ行っておりました。まず、税
関で学生ビザをもらわなければいけないのですが、私は全
く英語が話せない状態で行った為、税関の方も困り果てて
しまい、通訳が来るまで4時間待つことから始まりました。当
時の日本はバブル景気の真っ只中では有りましたが、イギ
リスでは多くの外国人が就労目的で来る為、何度も「働くの
ではないか?」と聞かれ、家業や、家族のことまで詳しく話し
ました。革のジャンパーにデニムという服装が学生の格好
ではないということからも疑われてしまったようです。なんと
か話は収まり、無事に学生ビザを取得し、2年間の海外生
活をしました。海外の方と交流をすると、宗教を聞かれま
す。私は無宗教だと言うと、そんなことはありえないと言わ
れ、あらためて自分は、仏教徒だということを思い知らされ
ました。その他にも、海外では日本文学の作者などに詳し
い方が多く、日本文学で感銘を受けた本は何か?と聞かれ
ることもありましたが、それまで本を読むこともあまりなかっ
たため答えられず…。また、「ヒロヒト(昭和天皇)の知り合い
だ。」と言うイタリア人の気さくなおじいさんがいたのです
が、私たちは普段「天皇」や「昭和天皇」と呼ぶことしかない
為、誰のことかすぐに気づくことが出来なかったなど、すご
く恥ずかしい思いをした経験が多々あります。私の留学経
験は誇れるようなものではありませんが、こうして若いうちに
たくさん外国の方と交流をして、日本の文化や習慣につい
て深く考える機会を与えられたということに、今はすごく感
謝しております。そして、本日なぜこのような話をするかと言
うと、当クラブが次年度から青少年交換プログラムに挑戦す
る為です。当年度の会長方針である3C(Connection、
Change 、Challenge)に基づいて、交換留学生を受け入れ
る事にChallengeしようと思い、理事会にて決定させて頂き
ました。当クラブからは菊里高校の女性(以下、松崎さん)を
1名海外に送ります。

　出席報告 　 　　　　　　　　　　 　不破直行 出席委員長
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その代わりに海外から1名来られます。この交換留学生の
申し込み概要は学校の成績は1/2以上、ホームステイ先を
自分で見つけなければならない、英語のスピーチ、日本の
文化についての知識などすごく厳しくなっております。本来
ロータリアンのご子息が行くことが多いそうですが、松崎さ
んは一般の申し込みからで、そんな厳しいハードルを見事
クリアして、自信を持って海外の文化を学び日本の文化を
伝えたいと言っている非常にしっかりとした方です。来年8
月より10ヶ月間、交換留学生として当クラブがお世話をする
ことになりましたことご報告申し上げます。いい経験を積ん
で、たくさん学んできてもらえたらと思います。
　最後に、本日はクラブフォーラムにて19-20年度決算、
20-21年度予算・委員会方針について、審議させていただ
きたいと思いますので、引き続き宜しくお願い致します。

わっしょい太鼓祭実行委員会
毎年恒例3月のわっしょい太鼓祭りの予定は5月に延期し、
更に延期となり9月20日開催する方向で進めている。
OKUDA弁慶号
11月の予定まで10のイベントが中止。
11月2回のイベント予定も未定。
弁慶号総合メンテナンス中。

酒井俊皓
高橋勝之　安田保　細川雅也　伊吹洋平

田中吉彦　出口茂　永田聡子　堀江大介
　RCC委員会より報告　　 　　　鈴木達央　RCC委員長
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： 8月20日(木)　12時10分～13時30分
： 若宮の杜迎賓館2階「桜の間」
： 卓話例会

　幹事報告　　　　　　　　　　　　　田中吉彦　幹事

NGUラブリッジ名古屋
今季約半数の選手が入れ替わり、7/11にパートナー企業・
選手雇用企業へ向けた公開練習試合を行った。4月予定
の今シーズンリーグ戦開幕が延期し、8/22開幕予定。
当初2試合は無観客のリモートマッチ。
試合は、ウェブで観戦できるようにする予定。

日 時

　会員増強委員会より報告　 　　野村治　会員増強委員

チャレンジ60にむけて、8/6までに配布資料「ご紹介候補
者リスト」の提出依頼。
各委員会より1名必ずご紹介いただきたい。

●7月末に熊本豪雨災害義捐金をニコボックスより1人あた
り1,000円、計50,000円を送金予定。
●ロータリー全国囲碁大会が10/3(土)10:00～16:00@東
京・市ヶ谷「日本棋院本院1階対局室」にて開催予定。
→興味のある方は事務局へご連絡ください。
●日本のロータリー100周年記念のピンバッジ1個200円で
頒布。
→希望される方は事務局までお申しつけください。
●地区大会とIMの日程が変更。
地区大会:3月14日(日)13:00～18:30
　　　　　　　@愛知国際展示場/常滑
IM:2/27(土)15:00～講演会17:00～懇親会@イオンシネマ
豊田KiTARA及びホテルトヨタキャッスル
年間行事予定表に記載の日程から変更、地区大会は会場
も例年と異なる。

●第13回名宮会8/27(木)8:30集合@多度カントリーにて開
催予定。
→8/20までに参加否のご連絡をお願い致します。
●次年度青少年交換プログラム・交換留学生受け入れ決
定。
→7/9面接済み。2021年8月～10ヶ月間。松崎かのん氏。
●委員会開催予定及び報告
→7/9　クラブ戦略計画委員会開催済み。
→7/13　会員増強委員会開催済み。
→7/14　会場運営委員会開催済み。
→7/16　R情報委員会開催済み。
→7/21　クラブ奉仕・親睦活動合同委員会開催予定。
●本日、クラブ計画書を配布。
●例会後13:45～@若宮八幡社にてご祈祷予定。
●近日中に上期会費請求書を発送予定。
●次回例会8/6(木)12:10～13:30@若宮の杜迎賓館2階
「桜の間」
例会前に会長幹事懇談会、例会後クラブアッセンブリーと
定例理事会を開催予定。

2019-20年度　決算(別紙配布)
2020-21年度　予算(別紙配布)
2020-21年度　委員会方針(別紙配布)
　　　　　　　　　　　　全て承認されました。

　委員会開催について
委員会の開催フローを作成いたしました。
下記のフローどおりの開催をお願いしております。
開催時には資料としてもお渡ししております。
積極的な委員会開催、活動にご協力をお願い申し上げま
す。

　第1回クラブフォーラム
　　　　　　　　議長：高橋勝之会長　　進行：田中吉彦幹事

内 容
会 場

【第86回通常例会】
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